

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## La actualidad novelada

### El gato tranquilo

Había en el ohinero media bola de queso mantecoso, fragante, tierno. Tres ratoncillos muy liberales... para él, lo habían visto, y el gato de la casa también, como a los ratoncillos.

Estos, con un justo temor al gato, pero con una desmedida afición al queso, deliberaron varias veces reunidos en sus madrigueras, acerca del modo de burlar al gato y comerse aquél.

—Oye, ¿cómo avisamos al perro de la casa, para que vigile?—dijo el ratón que parecía más avisado.

—Protesto—añadió el más voraz;—nos exigirá su parte.

—¡Miron que no dejarnos comer en paz el queso!

—¡Ni aún cediéndole las cortezas!

—¡Antiliberal! ¡Maurista! ¡Goloso!

—El cocinero parecía querer mucho al gato; a lo mejor le cojea en brazos y lo acariciaba; pero otras veces, sin saber por qué, regañaba al beldad de la comida.

Un día que el cocinero estaba contentísimo, porque había logrado despedir a un pinche que le estorbaba, cogió en brazos al gato. Esto sucedió, agradecido, pero no quitaba el ojo del ohinero.

En realidad, lo que deseaba el jefe de la cocina era retirarse un poco a costa del minino, ya que sabía su rivalidad con los ratoncillos.

En efecto, cuando estos lo vieron en brazos del cocinero, dijeronse:

—¡Esta es la ocasión!—Y en sus propios bigotes comenzaron a tomar disposiciones para roer el queso.

El tano del gato continuaba impasible viendo cómo sus rivales daban medrosos, vacilantes y alacidos apatitos comestibles.

Ratones y cocinero extrañaban mucho tan insolita actitud; así es que aquellos decidieron hincar en el queso el diente, aunque con alguna intranquilidad.

Mas el cocinero, como era más curioso y más listo que los ratones, hubo de preguntarle al gato:

—Oye, ¿no te molesta que esos miserables ratoncillos prescieran de tí, y en tus propias hocicos se zampen el queso?

—Oh, candidato amo mío, déjalos que angustian con tranquilidad. ¿No ves que comiéndomelos luego, me merezco con ellos el queso que me hurtan?

¡Aquel gato merecía llamarse Romanones!

LEVANTINO.

## A la Anunciación de Nra. Señora

El cielo, Virgen pura, está esperando que la Paréntisis déis de su embajada... la respuesta de todos deseado.

El hombre está por esta aspirando, gloriosa libertad de su morada, y la redondez toda lastimada Respira en la esperanza de este mando.

Dad vuestro Fiat, Virgen sobra, Haranse una vid sola dos sarmentos. Y la estrpe de Adán quedará silans;

Que si el primero cielo y elementos Nos dió, el vuestro da a Dios en carne humana Y deja el mundo y ángeles contentos.

Fr. Arcangel de Alarcón.

**Perfumeria Madrileña**  
Mediana.—9.  
EXTENSO SURTIDO EN  
POLVOS Y ESENCIAS

## De Sociedad

### Los que viajan

Don Jaime Suárez Pivis, saldrá para Alicante y Palma de Mallorca el día 27 del corriente en el correo de M. Z. y A. deseándole un feliz viaje.

—Han marchado a Murcia los jóvenes estudiantes de esta Escuela Industrial don Alejandro y don José Terrer Dolgado.

A O. rihuella y Almoradí, respectivamente, don Antonio Pesetto y don Juan Yiq les Fontes.

—De regreso del viaje de novios, han llegado en el correo de hoy el Auxiliar de Oficians don José Maritceez y Aznar y esposa.

### Notas varias

En la iglesia de Santo Domingo quedaron ayer tarde unidos por los indisolubles lazos del matrimonio la bella señorita Asunción Ferri Izquierdo con el joven comerciante don Ginés Ibáñez Sánchez.

Los nuevos esposos fueron apadrinados por la hermana del novio doña Josefina Ibáñez y el padre de la novia don Antonio Ferri.

En el obta matrimonial que fue levantada a presencia del Secretario del Juzgado Municipal don Antonio Villas Moreno, firmaron como testigos don Casto Fernández, don Angel Antelo, don José Zamora, don Guillermo Martínez, don J. Ibáñez y don Florencio Izquierdo.

### Enfermos

Se encuentra enfermo don Felix Martínez, Ingeniero Director que fué de las Obras del Puerto.

### Letras de luto

En Valencia ha fallecido la preciosa niña Amparito Ibáñez Rizo, hija del capitán de corbeta don Rafael.

A sus padres, pero en particular a sus tíos don Angel y D. Antonio Rizo, acompañamos en su pena.

## DR. R. DE LINARES

Consulta de Medicina general y especial de enfermedades de los ojos.

De 12 a 2 y de 4 a 6

Giabert n. 1-1.º Teléfono 334

## Teatro Circo

«Retazo» es una comedia que a pesar de tener algunas escenas bien hechas, no llegaría a interesar de no estar acompañado el papel de la protagonista a una actriz de altos vuelos.

Es una de esas obras de *aria corada*, varios personajes epitéticos que gira alrededor de una sola figura.

Quando se tiene la suerte de que una comedia así la haga una primera actriz, la obra sale triunfante.

Ella sucedió anoche y en esta comedia se nos reveló como una gran actriz la señorita Lasa, a la que el público tributó grandes ovaciones justas y merecidas a las que nosotros nos unimos efusivamente.

Hoy y mañana nos recreará la señorita Lasa con lindas canciones argentinas.

### Raquel Meller

En Murcia ha obtenido un resonante éxito esta genial artista. Hay vivos deseos en aplaudirla en Cartagena.

¿Será cierto que los Californios la contactarán para actuar en esta Ciudad? Creemos que sí... Podemos casi asegurar que la aplaudiremos en el Teatro Circo en la semana próxima.

¡Bien por los californios y por el Teatro Circo!

## De procesiones

### VI

Como ya dijimos en artículos anteriores, mañana domingo día 26, (D. m) y si el tiempo no lo impide, saldrá por las calles de esta población, a los acordes de su clásica marcha, la magnífica escuadra de soldados romanos de la Cofradía del Prendimiento.

Distinguidos jóvenes de nuestra buena sociedad, serán los encargados de lucir las magníficas vestiduras de este tercio, y esperamos que sabrán darle morcialidad y buen tono.

Don Juan Feijoo, don Raimundo Terry, don Carlos Miras, don Pedro Conesa, don Lulu Cervantes, don Carlos Mateo, don Francisco Monerri, don Juan Madrid, don José Cervantes, don Ignacio Poch, don Guillermo Beltri, don Trinitario Beltrán y don Pedro García (Cabo) serán los componentes de la referida escuadra.

La Comisión petitoria estará compuesta, por los señores don Antonio Mora, don Julio Antonio Ostey, don José Cotanda, Mojica, Valderas, don Rafael Cañete y don Cándido Madrid.

Que el tiempo sea espléndido, que el sol luzca mucho, y que recojan bastante es lo que deseamos a tan simpáticos cofrades.

P.

Los cofrades morados que no descausan un momento en la organización de espectáculos para recoger dinero en favor de sus procesiones de Semana Santa, han organizado para el día 28 del corriente una función de oíne en el Salón Sport, exhibiéndose la película «Los hermanos gemelos».

No dudamos que tratándose de los *marajos* el público llenará la sala.

Los precios que regirán para esta función son:

Preferencia 0'60; Delanteras 0'20; General 0'10.

Dado el largo metraje de la película las sesiones dará principio a las cuatro de la tarde.

Las entradas se expenden en la Cofradía.

## SUCESOS

### Un niño atropellado por un carro

En la calle de la Serrata ha ocurrido esta mañana a las once, un desgraciado suceso.

El niño de cuatro años Miguel Martínez Herrero, natural de esta ciudad y con domicilio en la calle de San Esteban, fué atropellado por un carro.

Quantos han presenciado el atropello han protestado grandemente de la bárbara conducta que el carretero ha observado, dejando al niño herido en medio del arroyo.

Otro niño recogió al atropellado y lo condujo al Hospital de Caridad; donde el personal de guardia apreció una herida contusa en la rodilla y talón de la piera derecha, erosiones en la rodilla izquierda, heridas por aplastamiento en los dedos y desprendimiento de los tejidos blandos, siendo calificado su estado de grave.

Nos dicen que la policía ha detenido al carretero al que debe dársele un castigo por su falta de humanidad.

**JUNTA de Protección a la Infancia**  
Número premiado hoy

128

✠  
**PRIMER ANIVERSARIO**  
Rogad a Dios en Caridad  
POR EL ALMA DEL SEÑOR  
**Don Eugenio Pastor Cano**  
Comandante de Infantería del Regto. Sevilla 33  
que falleció el día 28 de Marzo de 1921 a los 43 años de edad  
**R. I. P.**  
Su desconsolada esposa doña María Josefa González; hija María; madre; madre política, hermanos y demás familia ruegan a sus amistades asistas a la Hora Santa que tendrá lugar el día 28 del corriente, de diez a once de la mañana, en la Capilla de la Santísima Trinidad de Santa María de Gracia, que será aplicada por el eterno descanso de su alma, por cuyo favor les quedará muy agradecidos.  
Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

## EL PUBLICO

puede adquirir actualmente una infinidad de artículos corrientes, en condiciones ventosísimas de precio en ocasión de las

## REBAJAS DE PRECIOS

que realizan

los Almacenes de Tejidos

**Isaac Gutiérrez**

CARTAGENA - MURCIA

Mayor, 55

Trapería, 8, 10 y 12

### NOTAS DE SPORT

## El foot-ball

Club de Regatas 2 goals  
Artillería 1 goal

Con asistencia de numeroso público, se jugó ayer tarde un partido amistoso entre estos dos equipos.

Artillería, una vez más demostró que vale mucho y tiene muy buenos jugadores.

El Regatas, apesar de no haberse entrenado desde hace bastante tiempo, jugó de una manera estupenda, desarrollando un excelente juego.

Es una lástima que este equipo no se entrene amonado porque indudablemente, sería uno de los mejores de esta Ciudad.

Ayer se formó de este modo:

Vaso (J)

Cubi Bernabé

Colomer La Cerda Olmos

Rivas Jodar Pastor Quico Bayo

### El próximo partido

Mañana en el campo del Cartagena F. C. se jugará un gran partido entre el equipo de esta sociedad y el «Bellas Artes de Alicante».

Como este ha de venir muy reforzado, esperamos ver un interesante encuentro, toda vez que el Cartagena también presenta un gran equipo e integrado por afamados jugadores de esta provincia.

A. O.

## Información de Guerra

### Varias noticias

Presidida por el Teniente Coronel don Ricardo Morales, se ha reunido hoy la Junta de Resganchos del regimiento Cartagena, para examinar la aptitud de los sargentos Antonio Rodríguez Martínez y José Balis Pérez que solicitan nuevos quinquenios.

—Se ausenta del Cuerpo, con licencia por enfermo el capitán del regimiento Cartagena don Francisco Hidalgo.

## Asamblea de Cámaras de la Propiedad Urbana

Debiendo celebrarse en Barcelona, el día 3 del próximo mes de Abril y organizada por la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de dicha ciudad, una importantísima asamblea de las de toda España, con el fin de adoptar acuerdos encaminados a defender la propiedad inmueble de los incalculables gravámenes que sobre ella pesan, la de esta Ciudad, percatada de la gran importancia que el acto ha de revestir y de la necesidad de que al mismo asista un crecido número de propietarios, confía y espera de la localidad, que ante la íntima convicción de la gran eficacia que toda acción colectiva tiene y la apremiante necesidad de defender sus intereses contra arbitrarios e insostenibles impuestos, se inscriban en las listas de Asambleístas, a fin de patentizar públicamente su adhesión a la labor que aquellos Organismos vienen realizando.

Con el fin de que a dicha Asamblea puedan concurrir, aún aquellos propietarios de más modesta posición económica, la Cámara de Barcelona ha gestionado y obtenido de las Compañías de ferrocarriles y de varios Hoteles de distintas categorías, una considerable rebaja en los billetes y pensiónes respectivamente, a favor de los Señores Asambleístas, y al objeto de hacer a estos gratis su estancia en dicha Ciudad, durante los días en que celebre aquélla, ha organizado también en obsequio a los mismos y por conclusiva cuenta, función teatral de gala, banquete en el Hotel Ritz, visita a la Ciudad y sus Monumentos, etc, etc.

Para cuantas detalles peticionen los Señores propietarios, con respecto a precios de Hoteles y billetes de ferrocarril, así como, para cuantos se relacionen con el programa, con arreglo al cual se celebrará aquélla, pueden dirigirse a las Oficinas de la Cámara de esta Ciudad, donde se facilitaran.